

Chercheurs d'Arts, une nouvelle association pour la vie culturelle locale au Conquet

Vous avez accès à cet article réservé aux abonnés

Le 01 décembre 2025 à 15h27

Le Conquet peut compter sur une nouvelle association dans son paysage culturel. Chercheurs d'arts veut offrir, tout au long de l'année, des espaces de pratique artistique ouverts et variés.



Une quinzaine de personnes ont participé à ce premier atelier créatif de la nouvelle association Chercheurs d'Arts, vendredi 28 novembre 2025, à la salle du parvis de la mairie du Conquet.

Vendredi 28 novembre 2025 à 18 h, salle du parvis de la mairie du Conquet, les membres de la toute jeune association culturelle Chercheurs d'arts ont montré qu'ils n'entendaient pas perdre de temps pour dynamiser la vie artistique du territoire. Portée par un bureau récemment constitué - Michel Renault à la présidence, Anne Roynard au secrétariat et Bénédicte Bulle à la trésorerie - l'équipe entend répondre à un besoin clairement exprimé : offrir, toute l'année, des espaces de pratique

artistique ouverts, variés et accessibles en valorisant des initiatives déjà existantes comme l'atelier de linogravure d'Eve Teramed ou l'atelier d'écriture animé par Annaïg Huelvan, tout en encourageant de nouvelles idées.

Des sorties culturelles à venir

Ainsi, un atelier créatif autour d'un calendrier de l'Avent, imaginé par Anne Roynard, a permis à chacun de réaliser 24 petits carrés artistiques échangés ensuite pour composer des calendriers originaux. La classe de Yasmine Benabdallah (école Jean-Monnet) a contribué avec 72 créations, permettant de former trois calendriers destinés aux élèves. Les artistes Catherine Cloup et Anne Cadiou ont également participé, portant le total à une quinzaine de calendriers uniques.

L'association propose aussi des sorties culturelles : un groupe se rendra prochainement à Pontaniou, [ancienne prison de Brest, pour une visite collective](#) en covoiturage.

D'autres excursions, ateliers ou rencontres d'artistes verront le jour selon les opportunités et les envies des adhérents : sorties photo, conférences, actions partagées...

Entre envies, initiatives et collaborations, l'association affirme déjà sa vocation : encourager la création, favoriser les échanges et faire rayonner la culture au quotidien.

Pratique

La cotisation est de 10 € par an. Le site est visible à l'adresse suivante : chercheursdarts29217.fr. Renseignements par courriel : contact@chercheursdarts29217.fr